

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt

16-02930

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Umzug des Ärztlichen Notdienstes

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

18.08.2016

Beratungsfolge:

Ausschuss für Soziales und Gesundheit (zur Beantwortung)

Status

31.08.2016

Ö

Die ärztliche Bereitschaftsdienstpraxis ist zum 2. November des vergangenen Jahres in die Räumlichkeiten des Städtischen Klinikums Braunschweig an der Salzdahlumer Straße umgezogen. Der Standort unter der Anschrift 'An der Petrikirche 1' ist seitdem nicht mehr eingerichtet.

Die Bereitschaftsdienstpraxis richtet sich an Patienten, die außerhalb der üblichen Sprechzeiten (vor allem abends und am Wochenende) der niedergelassenen Ärzte mit leichten Erkrankungen und kleineren Verletzungen einen ärztlichen Rat benötigen. Ein Argument für die Verlegung war die Nähe zum Klinikum, damit Patienten bei ggf. doch schweren Erkrankungen von schnellen Behandlungsabläufen durch kurze Wege zum Klinikum profitieren.

Nach einem guten dreiviertel Jahr seit dem Umzug ist es an der Zeit, eine erste Bilanz zu ziehen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Welche Erfahrungen wurden seit dem Umzug hinsichtlich des versprochenen Vorteils gemacht bzw. welche anderen Verbesserungen konnten beobachtet werden?
2. Wie haben sich die Patientenbesuche verändert?
3. Wie bewertet die Verwaltung insgesamt den erfolgten Umzug?

Anlagen:

keine